



RECURSOS PARA EL USO DE LA COMUNICACIÓN INCLUYENTE

El uso del lenguaje incluyente es importante para hacer notar a las mujeres, para visibilizar su actividad al interior de cualquier sociedad. Permite avanzar hacia la equidad de género. Eliminar el uso del masculino como referente, como falso universal e introducir el papel de la mujer en el discurso, permite evitar ambigüedades o confusiones y de esta forma lograr el reconocimiento de sus derechos o reconoces y eliminar las restricciones a las que se encuentran sujetas.

TÉRMINOS GENÉRICOS INCLUYENTES



La Infancia



La niñez en lugar de los niños

La ciudadanía en lugar de ciudadanos



La población en lugar de los habitantes

La descendencia en lugar de los hijos

El personal en lugar de los trabajadores



El profesorado

El personal docente en lugar de los profesores



El electorado en lugar de los votantes

La juventud en lugar de los jóvenes

La humanidad en lugar de los hombres



El vecindario en lugar de los vecinos

El electorado en lugar de los electores



El empresariado en lugar de los empresarios

La población mexicana en lugar de los mexicanos